

Heute haben wir uns mit den Eltern der großen Kindergartenkinder in der Turnhalle versammelt um zusammen den Abschied vom Kindergarten zu feiern. In diesem Jahr verlassen 13 Kinder den Kindergarten werden und starten im September ins 1. Schuljahr.

Unsere Feier stand unter dem Motto "Wachsen und Früchte" tragen. Dazu braucht es Erde, Wasser und Sonne.

Anschließend haben uns die Großen ihre Ängste und ihre Freude mitgeteilt.

In einem Gedicht und Lied haben sie uns gezeigt, dass Lernen auch Freude bereiten kann.

Auch die Mittleren und Kleinen haben ihnen ein Tanzspiel dargebracht, das vom Wachsen einer Blume erzählt.

Schließlich haben wir uns auf den symbolischen Weg gemacht, den Kindergarten zu verlassen.

Auf diesem Weg werden die Erstklässler im kommenden Schuljahr so manches erleben. Wir wünschen ihnen viel Liebe, Freude, dass sie Hindernisse gut überwinden können, Freunde finden, die sie begleiten, Freude am Lernen erfahren und ihre Gefühle ausdrücken können.

Einen guten Start ins 1. Schuljahr!





